

L'encaisse de l'Union Saint-Pierre au 1^{er} novembre est de \$5604.04 en banque et en argent prêté.

On voit par là que la société continue à prospérer, puisqu'il y a à peine six ans, l'encaisse n'était que de près de \$900.

Il a été payé aux malades \$315, aux orphelins \$134.20 et à une veuve \$400.

Tous les ouvriers devraient donc faire partie de cette société qui repose sur d'aussi solides bases.

Voici le résultat du scrutin :

MM. Georges Renault, président, élu ; Adolphe Raymond, 1^{er} vice-président, élu ; Alexandre Petelle, 2^e vice-président, élu ; Joseph Letellier, secrétaire-archiviste, réélu ; Joseph Jubinville, assistant-secrétaire-archiviste, réélu ; Théo.-A. Grothé, secrétaire-correspondant, élu ; Aiph. Gosselin, trésorier, élu ; Octave Gosselin, 1^{er} collecteur-trésorier, réélu ; Jos. Robichaud, 2^e collecteur-trésorier, réélu ; Zéphirin Lepage, 1^{er} assistant-collecteur-trésorier, réélu ; J.-O.-A. Thibaudeau, 2^e assistant-collecteur-trésorier ; Jos. Côté, commissaire-ordonnateur, élu ; Phidime Wilhelmy, assistant commissaire-ordonnateur, élu.

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, Monsieur l'abbé P.-N. Bruchési a été nommé chapelain de l'Union Saint-Pierre.

Université Laval, Faculté des arts. — Mercredi, 7 novembre, à huit heures du soir, au Cabinet de Lecture paroissial, conférence donnée par M. l'abbé Desmazures, professeur d'archéologie.

Sujet : *Les anciens monuments.*

Messieurs les membres du clergé sont particulièrement invités à honorer de leur présence les cours publics de la Faculté des arts.

Nous rappelons que le dîner au profit de l'Institut des jeunes aveugles aura lieu mercredi prochain, à l'asile Nazareth. Cette fête de la charité sera brillante, car tous se feront un devoir de répondre à l'appel des généreuses dames patronnesses qui se dévouent à la prospérité de cet établissement.

Cette semaine doit paraître l'édition anglaise des " Cimetières catholiques de Montréal."

Cette édition aura, certainement, auprès de nos concitoyens de langue anglaise, le même succès qu'a eu l'édition française. Dans ce mois des morts pendant lequel les champs de repos sont si souvent visités, ce petit livre, si plein d'utiles renseignements, sera encore plus apprécié.

Université Laval, Faculté des arts. — Mercr di soir a eu lieu au Cabinet de Lecture paroissial l'inauguration des cours d'Histoire Universelle donnés par M. l'abbé P. Roussau, prêtre de Saint-Su. pice, un des savants professeurs